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会議名 令和６年度 第１回三郷市介護保険運営協議会 

日 時 令和６年７月１日（月） 午後１時から午後２時 

場 所 三郷市役所 本庁舎 ７階農業委員会議室 

出席者 

（２１名） 

【会 長】 

【副会長】 

【委 員】 

 

【事務局】 

 

草彅 博昭 

今澤 正夫 

近藤 由紀子、神谷 功一、佐久間 史晃、晝間 章、齋藤 義治 

須本 晃夫、須賀 翼 ９名 

益子 敏幸（いきいき健康部長） 

原山 千恵（いきいき健康部理事兼副部長） 

中村 一之（介護保険課長） 

平山 陽子（介護保険課長補佐） 

石綿 英治（介護保険課主幹兼介護給付係長） 

流 智子（介護保険課介護認定係長） 

山根 花枝（介護保険課介護給付係主査） 

森 里美（介護保険課介護給付係主任） 

茂木 光司（長寿いきがい課長） 

岡田 美奈子（長寿いきがい課副参事兼課長補佐兼地域包括係長） 

斉藤 嗣幸（長寿いきがい課長補佐兼長寿いきがい係長） 

大杉 吉正（長寿いきがい課長寿いきがい係主査） １２名 

傍聴人  なし 

次 第 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 部長あいさつ  

４ 議題 

（１）令和５年度介護保険特別会計決算及び 

   令和６年度介護保険特別会計補正予算（第１号）（案）について 

（２）地域密着型サービス事業者の公募選定結果について 

（３）その他 

５ 事務連絡 

６ 閉会 

資 料 

資料１－１ 令和５年度三郷市介護保険特別会計決算概要 

資料１－２ 令和６年度三郷市介護保険特別会計補正予算（第１号）（案）【概要】 

資料２   地域密着型サービス事業者の公募選定結果について 

資料３   『三郷市地域包括支援センターの包括的支援事業の実施に関する基準を定

める条例』の改正について 

参考資料  パンフレット「ともにはぐくむ介護保険」 



【会議要旨】 

１ 開会 

・司会者（中村課長）が開会を宣言 

・益子部長から新任の近藤委員へ委嘱書の交付 

・近藤委員から自己紹介 

・司会者（中村課長）から異動職員の紹介 

２ 会長あいさつ 

・草彅会長よりあいさつ 

３ 部長あいさつ 

・益子部長よりあいさつ 

４ 議事 

① 令和５年度介護保険特別会計決算について 

 草彅会長  議題①「令和５年度介護保険特別会計決算及び令和６年度介護保険特別会計補正予

算（第１号）（案）について」、事務局から説明をお願いします。 

 事務局   【資料 1-1】【資料 1-2】に基づき説明。 

 草彅会長  ご意見、ご質問があればお願いいたします。 

 齋藤委員  要介護者数が増だという話がありましたが、どのくらいの人数なのか教えてくださ

い。 

 事務局   年々増えており、令和５年度末（令和６年３月末）で６，８１０人となっておりま

す。令和４年度末が６，５３４人、二百数十人増えている状況です。 

 草彅会長  他に何かご意見やご質問がなければ、これを了承するということでよろしいですか。 

       （意見・質問なし） 

       第１号議案については了承ということで、第２号議案にいきます。地域密着型サー

ビス事業者の公募選定結果について、晝間委員が関係者になっておりますので、一

旦退席していただいて宜しいですか。 

       （晝間委員退席） 

       第２号議案について、事務局から説明をお願いいたします。 

 事務局   【資料 2】に基づき説明。 

 草彅会長  事務局の説明について、ご質問やご意見がありましたらお願いいたします。 

 委員    小鳩園さんの特別養護老人ホームに併設という形ですが、法律的にキッチンとかは、

別途作らなくてはいけないというルールに基づいてこの設計になっているのでしょ

うか。 

 事務局   実際に指定するということになれば、設備の基準は当然満たさないとなりませんの



で、その時には審査することになりますけれども、事前にはそこまで確認していま

せん。 

 委員    介護事業が大きく広がっていかなくてはならない中で、併設型の事業はありがたい

です。業務改善や生産性の向上も並行してやっていかなくてはならない中で、外注

の給食業者さんも入ってらっしゃると思いますし、それでもこのキッチンというか、

給仕スペースというものが本当に必要なのかどうかで、もしここのスペースがなけ

れば、サービス提供できる空間がもう少し広がるのではないかなと思いましたので、

確認で質問させていただきました。基本的には賛成です。 

 草彅会長  他にご意見やご質問ありますか。 

       （意見・質問なし） 

       この第２号議案は了承するということでよろしいでしょうか。 

       （委員一同了承） 

       第２号議案は了承ということでお願いいたします。 

       晝間委員については入室していただいて構いません。 

       （晝間委員入室） 

       用意された議題は終了しましたが、他に事務局からありましたらお願いいたします。 

事務局   お知らせが一つございますので、長寿いきがい課からご説明させていただきます。 

      【資料３】に基づき説明。 

草彅会長  今の件でご質問やご意見はありますか。 

 佐久間委員 「非常勤」「１職種」ということでありますが、全体的に市の平均年齢が上がってい

く中、直接対応しているケアマネジャー等が年齢的にリタイアされている中で検討

されているものを２つ伺いたいです。 

       一つは、常勤をリタイアした方々で有識者や知見を持った方の非常勤採用。もう一

つは、専門知識を持った介護事務の方の採用。（この２点について）地域包括支援セ

ンターで考えているか質問します。 

 事務局   （常勤をリタイアされた方の非常勤採用について） 

       専門性の高い方で１職種を補うということは考えられると思います。 

       （専門知識を持った介護事務の方の採用について） 

       満額ではありませんが、事務のサポートについて「加算」を付与することで対応し

ています。現在６か所ある地域包括支援センターのうち３か所は事務職がついて、

所長の事務の手伝いをしたり、代行申請の手伝いをしたりという形で対応していた

だいています。また、もう１か所の（地域包括支援センターで）同様の対応が増え

ると思っています。 

 佐久間委員 働き方改革は大事なことだと思っております。一人ひとりの力を最大限有益に使っ



て、「地域包括支援センターに勤務して良かった」と言ってもらえるような仕組み作

りをお願いしたいと思います。 

 草彅会長  その他、ご質問やご意見はありますか。 

       （意見・質問なし） 

       全体にわたって、ご質問やご意見があればどうぞ。 

 近藤委員  わかりやすいパンフレットが出来ましたが、医療機関や市内の各連絡所に行っても

なかなか目にすることがありません。介護保険制度自体は認知されて充分広まって

いますが、使えるサービスや市内に利用できるものがあるかが見えない部分があり

ますので、医療機関や各連絡所、公共施設に（パンフレットを）置いていただける

よう要望します。 

 事務局   なるべく多くの方に手に取っていただけるよう、設置場所については検討してまい

ります。 

 草彅会長  今日の協議会は以上で終了いたします。 

５ 事務連絡 

 事務局   今後の運協開催予定、委員任期等について連絡。 

６ 閉会 

 ・今澤副会長より閉会のあいさつ 

 

 


